

## 初めての柳谷大運動会

T・C

柳谷小での初めての運動会。今までは、救護テントで「大きなケガがありませんように」と願うばかりの私でしたが、今年度は、マイクを前に放送席に座っている私です。アナウンサーのように滑舌よく、聞き取りやすい話し方は最初からあきらめ、元気よく、張り切って読むことに集中して、私の運動会が始まりました。競技が進んでいく中、実況の自分のボキャブラリーの少なさを実感するとともに、玉入れの数を途中で忘れる（隣で一緒に数えてくれていた先生がいて良かった！）などというプチハプニングも乗り越え、初めての柳谷大運動会が終了しました。

また、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、地域との行事も少なく、子どもたちを支える地域の方々がこんなにもたくさんいらっしゃることを、この運動会で初めて目の当たりにすることができました。これからも、子どもたちとともに、地域の方々に感謝の気持ちを忘れず、柳谷小で過ごしていきたいです。

## 柳谷大運動会

20日（日）、さんさんドームにて、柳谷大運動会が行われました。今年度は、感染予防行動を行いながらの実施になりましたが、保護者・地域のみなさまのご協力のおかげで、無事に開催することができました。ありがとうございました。



リレーでは、げんかいのはやさではしりました。さいごのAさんとHさんが、ゴールまでせっせんで、すぐどきどきしました。れんしゅうでは、ぜんぶまけていただけ、かつことができ、とてもうれしかったです。  
2年 N・S



運動会でがんばったことが三つあります。一つ目はラジオ体操です。動きを大きくすることをがんばりました。二つ目は親子でファイトです。お母さんが魚をつるのが速くてすごいなあと思いました。三つ目はリレーです。全力でがんばりました。赤組がゆう勝できてうれしかったです。  
4年 K・A

運動会で心に残ったことは、2つあります。一つ目は団体競技です。今まで白組に負けてきた団体ですが、チームで相談したり、作戦をたてたりして本番では勝つことができました。二つ目は、放課後や家でも練習を頑張ったダンスです。自分たちで考えたダンスを力いっぱい踊ることができました。来年も協力して優勝を目指したいです。  
5年 H・A



運動会で一番頑張ったことは、ダンスです。笑顔を意識したり、大きな動きをすることを考えたりしながら練習しました。よい演技ができて、みんなで練習をがんばったかがありました。玉入れでは、今まで一度も勝てなかった赤組に勝ててうれしかったです。総合優勝は逃したけれど、どれも全力を尽くすことができました。  
6年 K・H



## 太鼓クラブ

今年度1回目となる太鼓クラブの活動を行いました。久しぶりだったので、最初は立ち方やバチの動かし方など、基本を振り返りながら練習しました。

太このれんしゅうをしました。大きいのと小さいのでしました。リズムに合わせるのがむずかしかったです。でも、とても楽しかったです。またしたいです。

2年 N・Y



ひさしぶりに太こをしました。足を大きくひらきました。手もたかく上げました。ドンと大きな音が出ました。がんばりました。

4年 N・S



## 教育実習生が来ました！

8日間の教育実習において、2・4年生のクラスと一緒に勉強したり、遊んだり、運動会に参加したりしました。柳谷小の子どもたちにとっても、有意義な8日間になりました。



T先生に「がい数」と「世界にほこる和紙」を教えてくださいました。

また、昼休みやバス待ちには、いっしょに遊んでいただきました。とても楽しかったです。

4年 Y・K

8日間という短い間でしたが、子どもたちと一緒にたくさん学んだり、遊んだりすることができてよかったです！運動会も地域の方々と一緒に参加することができ、複式の授業も経験できました。

とても貴重な8日間、楽しかったです。ありがとうございました！

教育実習生 T・S



## < 11月 行事予定 >

11月	3日(火)	やまのこ発表会
	4日(水)	繰替休業日
	5日(木)	児童生徒をまもり育てる日
	9日(月)	県陸上運動記録会
	11日(水)	心の講座(2校時)
	14日(土)	地方祭
	20日(金)	やまびこ号 太鼓クラブ
	26日(木)	人権参観日

新型コロナウイルス感染症拡大防止等のため、予定は変更になる場合がございます。ご了承ください。

